

Liebe Eltern,

wir sind stets bemüht nach der einschränkenden Pandemiezeit unsere Nachmittagsbetreuung für Alle zu öffnen und transparent zu gestalten. Daher möchten wir Ihnen einen weiteren Einblick in unsere Arbeit geben und beschreiben in diesem Brief unseren Alltag.

Das OGS-Team der Beethovensschule

Rote Gruppe – Frau Schakiel & Frau Mehrvarasil

Die Liebe Eltern, wir grüßen Sie herzlich aus der roten Gruppe. Wir sind inzwischen gut angekommen und fühlen uns hier sehr wohl. Unsere altershomogene Gruppe besteht aus 23 Kindern, die die Klasse 1b besuchen. In der OGS nehmen wir gerne an Bastelangeboten und AG's teil. In unserer Gruppe findet montags Häkeln und Stricken statt. Sehr beliebt, insbesondere bei den Jungen, ist die Bauecke, in der verschiedene Bauelemente genutzt werden (Legos, Kapplersteine, Magnetspiel und die Kugelrollbahn). Nicht auszudenken sind auch Gesellschaftsspiele; bevorzugt wird das Schachspiel, Monopoly, Spindarella und Shaun das Schaf gespielt. Wir haben auch eine sehr gemütliche Lesecke, die von den Kindern sehr gern genutzt wird. Beinahe täglich malen wir Mandalas oder Ausmalbilder. Jahreszeitlich haben wir für den Herbst Eulen und in der Winterzeit Schneemänner gebastelt. Als Projekt haben wir gemeinsam einen Geburtstagskalender entworfen. Als schönes Event gilt unsere Adventsfeier, bei der wir mit unseren Eltern und Geschwistern in kleinen Workshops verschiedene Sachen zum Thema Weihnachten basteln konnten. Das würden wir gern wiederholen und freuen uns schon auf das nächste Mal.



Blaue Gruppe – Frau Zenk & Frau Serken

Liebe Eltern, die ersten Schulwochen sind nun vorbei und Ihre Kinder haben sich gut in der OGS eingelebt. In unserer Gruppe war von Anfang an die Murrebahn sehr beliebt, aber auch mit den Bauklötzen wurden tolle kreative Kunstwerke gebaut. Die Kinder spielen auch sehr gerne Gesellschaftsspiele wie Uno, Monopoly, SkipBo, Rummy und Memory. Auch wird gerne gebastelt, Pompons gemacht oder genäht. Auf dem Schulhof spielen die Kinder gerne Fußball, Fangen und Seilchenspringen.



Rosa Gruppe – Frau Hainbuch & Frau Eckmann

Die rosa Gruppe ist durch ihre altersgemischte Struktur eine ganz besondere Gruppe. Die Kinder sind in den letzten 1,5 Jahren immer mehr zusammengewachsen, spielen miteinander und helfen sich gegenseitig.

Ein großer Anziehungspunkt der Jungs ist nach wie vor die Bauecke, in der ganze Lego-Städte und Kappla-Burgen entstehen.

Bei den jüngeren Kindern sind Spiele aller Art beliebt, vor allem aber UNO und „Wer bin ich“. Das Malen macht sowohl den Kleinen als auch den Großen viel Spaß - es entstehen täglich wunderschöne Kunstwerke.

Die Bastel-Angebote werden überwiegend von den Mädchen der Gruppe angenommen, während die Jungs lieber draußen Fußball spielen. In letzter Zeit ist zu beobachten, dass die Mädchen der 4a auch gern mal auf dem Fußballfeld mitspielen.



VIKI – Frau von Kessel & Herr Niemann

Die Kurzzeitbetreuung „VIKI“ befindet sich auf dem Viktoriaspielplatz, einem 3000 Quadratmeter großen Gelände in der Nähe der Beethovensschule. Dort arbeiten wir mit etwa 50 Kindern im Alter von 6-10 Jahren. Die Kinder werden montags bis freitags um 11:30 Uhr von der Schule abgeholt. Auf dem Spielplatz gibt es eine Vielzahl von Spielgeräten und Aktivitäten sowohl drinnen als auch draußen, darunter freies Spiel, Sport, Hausaufgabenbetreuung und kreative Angebote. Ein besonderes Highlight auf dem Viktoriaspielplatz ist die Anwesenheit von Hund Lotta, der von den Kindern als Freund wahrgenommen wird. Lotta trägt zur Entspannung, Unterstützung bei schwierigen Aufgaben und Förderung der sozialen Kompetenz der Kinder bei. Die Kinder schätzen die freie Spielzeit, die ihre Kreativität, Phantasie, Selbstvertrauen und soziales Miteinander fördert. Wir setzen klare Grenzen und bieten stabile emotionale Beziehungen. Das freie Spiel im Freien stärkt die Kinder und macht sie robust.

Türkise Gruppe – Frau Rojahn & Frau

Für die Kinder der Türkisen Gruppe geht ein besonderes Jahr zu Ende: es ist ihr letztes Jahr in der Beethovenschule. Manche Kinder sind auch schon ein bisschen wehmütig, aber gleichzeitig auch gespannt, was Neues auf sie zukommt. Ein Highlight dieses Jahr war ein Projekt, das die Kinder in völliger Eigeninitiative entwickelt haben: in gruppenspezifischer Weise haben sie ein komplettes Monopoly-Spiel gebastelt, mit Spielgeld, Gemeinschafts- und Ereigniskarten. Und im Anschluss haben sie es auch gespielt. Das war sehr beeindruckend! Darüber hinaus waren wir einige Male auf dem hinteren Wiesenschulhof, wo es eine große, sehr beliebte Nestschaukel und einen Tischkicker gibt. Es war ein abwechslungsreiches Jahr!



Gelbe Gruppe – Frau Rabbow & Frau Koelle

Das Jahr 2023 neigt sich dem Ende entgegen und die Vorfreude der Kinder auf die Weihnachtsferien wächst.

Ich habe die "gelbe Gruppe" vor fast einem Jahr übernommen und die Kinder haben seitdem einen großen Sprung gemacht.

Weiterhin ist die Stimmung in der Gruppe harmonisch und es ist immer viel los.

Nachdem letztes Jahr Schach hoch im Kurs war, geht es momentan mehr um Kartenspiele, Basteln, die Bauecke und Fußball. Keine Zeit für Langeweile!

Ich wünsche Ihnen allen ein besinnliches Weihnachtsfest, erholsame Ferien und ein frohes neues Jahr.

Weißer Gruppe – Frau Milanovic & Frau Duraku & Herr Baur

Die weiße Gruppe ist gewachsen. Mittlerweile finden bei uns in der Gruppe 35 Kinder einen Platz zum Spielen, Basteln, Bauen und Hausaufgaben machen.

Unsere Bauecke ist weiterhin heißbegehrt, sowohl bei den Jungs als auch bei den Mädchen. Es wurden Festungen aus Kapplasteinen gebaut, Auto- und Marmelbahnen, Autos aus Lego-Steinen usw. Außerdem wurden viele tolle Sachen gebastelt und gemalt. Draußen wird gerne Fußball oder Fangen gespielt.

Am Nikolaus haben wir Plätzchen gebacken und natürlich gegessen - das werden wir auf jeden Fall wiederholen.

Herr Bauer ist nicht mehr bei uns in der Gruppe.

Ab Oktober dieses Jahres ist Frau Duraku neu bei uns. Sie ist uns allen eine große Hilfe und Unterstützung. Wir sind glücklich, dass Sie bei uns ist.



Orange Gruppe – Herr Zielke & Frau Linder

Ich wünsche allen Eltern Kindern und Familien eine schöne und besinnliche Weihnachtszeit!

Das Jahr 2023 war turbulent und besonders, für die Kinder der orangenen Gruppe

sowie für mich als Gruppenleitung und Papa. Frau Linder hat mich in meiner Elternzeit sehr gut vertreten und die Kinder haben die Zeit ebenfalls gemeistert. Die orangene Gruppe definiert sich weiterhin sehr stark über die Bauecke die im Nebenraum, der über die Woche hinweg immer wieder neue Bauten hervorbringt!

Die Öffnung der Einrichtung und der Gruppen nach Corona tut allen gut und nun stehen nur noch 1,5 Jahre vor uns. Die DGS wünscht Ihnen frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

